

MGR. THOMAS ETIENNE HAMEL, né le vingt-huit décembre 1830, à Québec, fils de Victor Hamel et de Thérèse Defoy, fait son cours d'études au séminaire de Québec, est ordonné à Québec le 8 janvier 1854. Bientôt après il traverse en Europe et se rend à Paris, France. Là il étudie comme élève de l'école des Carmes pendant l'espace de quatre années. A son retour à Québec, en 1858, il est nommé professeur de physique à l'Université-Laval, et occupe ce poste pendant l'espace de quinze années. Il fut recteur de l'Université-Laval d'abord à partir de l'année 1871 à 1880 et puis ensuite de 1881 à 1886. Il fut élevé à la dignité de *Protonotaire apostolique* en 1886 par le Pape Léon XIII. Mgr. Hamel est membre de la *Société Royale du Canada* depuis l'origine de cette société, et bibliothécaire de l'Université-Laval. Mgr. Hamel est l'auteur d'un beau volume intitulé: *Le Premier Cardinal Canadien*.

HORACE TETU.